

24Jam

Lapas Tembilahan Tandatangani Kerja Sama dengan Kejaksaan Negeri Indragiri Hilir Terkait Aplikasi SIPETA

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID)

Jul 19, 2024 - 11:44



Kasi Binadik Lapas Tembilahan Yasir Arapat, S.E., M.H (Kiri)

Tembilahan – Lapas Kelas IIA Tembilahan terus berinovasi dalam meningkatkan efisiensi dan transparansi pelayanannya dengan menandatangani kerja sama dengan Kejaksaan Negeri Indragiri Hilir terkait aplikasi Sistem Informasi Penjemputan Tahanan (SIPETA). Penandatanganan kerja sama ini berlangsung pada Kamis, 18 Juli 2024, di Kantor Kejaksaan Negeri Indragiri Hilir.

Acara penandatanganan dihadiri oleh Kasi Binadik, Kasubsi Registrasi, dan staf Lapas Tembilahan, serta perwakilan dari seksi tindak pidana umum Kejaksaan Negeri Indragiri Hilir. Kerja sama ini bertujuan untuk memanfaatkan teknologi informasi dalam proses penjemputan tahanan, sehingga dapat meningkatkan efisiensi, akurasi, dan transparansi dalam administrasi penjemputan tahanan.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, menyatakan bahwa aplikasi SIPETA akan memberikan banyak manfaat dalam pengelolaan penjemputan tahanan. "Dengan adanya aplikasi SIPETA, proses penjemputan tahanan akan menjadi lebih teratur dan transparan. Hal ini sejalan dengan upaya kami untuk terus berinovasi dalam meningkatkan pelayanan dan efisiensi kerja di Lapas Tembilahan," ujarnya.

Aplikasi SIPETA merupakan sistem yang dirancang untuk memudahkan koordinasi antara lembaga pemasyarakatan dan kejaksaan dalam proses penjemputan dan pengantaran tahanan. Sistem ini memungkinkan pemantauan real-time dan pencatatan yang akurat, sehingga mengurangi potensi kesalahan administrasi dan memastikan proses penjemputan tahanan berjalan dengan lancar.

Kasi Binadik Lapas Tembilahan, yang hadir dalam acara tersebut, menambahkan, "Kerja sama ini merupakan langkah maju dalam upaya kami untuk memanfaatkan teknologi informasi dalam mendukung tugas dan fungsi pemasyarakatan. Kami berharap aplikasi SIPETA dapat diimplementasikan dengan baik dan memberikan dampak positif bagi proses administrasi penjemputan tahanan."

Kasubsi Registrasi Lapas Tembilahan juga menyambut baik kerja sama ini dan menyatakan kesiapan timnya untuk mengoperasikan aplikasi SIPETA. "Kami telah melakukan persiapan yang matang dan siap untuk mengoperasikan aplikasi SIPETA. Kami yakin sistem ini akan membantu kami dalam meningkatkan efisiensi dan ketepatan dalam administrasi penjemputan tahanan," katanya.

Dengan penandatanganan kerja sama ini, Lapas Tembilahan dan Kejaksaan Negeri Indragiri Hilir menunjukkan komitmen mereka untuk terus meningkatkan

kualitas pelayanan dan transparansi dalam proses penjemputan tahanan. Implementasi aplikasi SIPETA diharapkan dapat menjadi contoh bagi lembaga pemasyarakatan dan kejaksaan lainnya dalam memanfaatkan teknologi informasi untuk mendukung tugas dan fungsi mereka.